



L'ASSOMPTION DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE AU CIEL

**Aujourd'hui, on célèbre la fête de l'Assomption de la Vierge au Ciel.
Elle se célèbre dans toute l'Église le 15 août.**

**Cette fête a un double objectif :
le départ heureux de Marie de cette vie et
L'Assomption de son corps au ciel.**

**Dans cette solennité, nous contemplons Marie ; elle nous ouvre à l'espoir,
À un avenir plein de joie et nous enseigne la voie pour l'atteindre ;
dans la foi en son fils, de ne jamais perdre l'amitié avec Lui, mais de nous laisser illuminer
et aider par sa Parole;
de le suivre tous les jours, même dans les moments où nous sentons que nos croix nous semblent
lourdes.**

**Marie, l'arche de l'alliance qui est dans le Sanctuaire du Ciel, nous montre avec clarté lumineuse, que
nous sommes sur le chemin de notre vraie Maison, une communion de joie et de paix avec Dieu.**

(Selon une homélie de Benoît XVI)

Susana Zonni